
Lieber Willi, liebe Mitglieder. 
 

Im Bezug auf den Antrag vom 29.08.2007, gestellt von Peter Krüger, mit dem 
beschlossen wurde ein Gewässer zu kaufen, sollten wir dem Vorstand ebenfalls das 
Recht einräumen, bei einem passenden Angebot, einen Zuschlag ohne vorherige 
Vollversammlung zu geben. Denn wenn sich so eine Gelegenheit ergibt hat man oft 
nicht die Zeit für diese Prozedur. Man muss fristgerecht laden und um Erlaubnis 
bitten. Da ziehen schon mal 4 Wochen ins Land und wenn das Angebot ein gutes ist, 
hat schon längst jemand anderes zugeschlagen. 
Also stellen wir hiermit den Antrag auf: „Sofortiges Kaufrecht für den Erwerb eines 
Gewässers oder einer Fläche für die Erstellung eines Gewässers.“ Wir bezwecken 
hiermit also diesen Schritt einfach vorzuziehen um als Verein schlagfertig zu sein. 
  
Mit freundlichen Grüßen  
Peter Krüger & Jan Lübben 
 


